

Dorfladen Uttenweiler

SZ-Händlerpreis geht nach Uttenweiler

UTTENWEILER (kwe) - Beim Händlerwettbewerb der „Schwäbischen Zeitung“ hat der Uttenweiler Dorfladen unter Gertrud Luibrand den zweiten Platz belegt. Alexander Wolf von der SZ-Marketingabteilung überreichte den Scheck an die tüchtige Kauffrau Gertrud Luibrand und an ihre Mitarbeiterin Charlotte Lamp.

Neben den Abonnenten, die ihre Zeitung morgens im Briefkasten haben, wird die SZ auch im Zeitschriftenhandel, Kaufläden und sonstigen Verkaufsstellen angeboten. Die Einzelhandelsbetreiber der SZ besuchen dabei innerhalb eines

halben Jahres drei Mal die Verkaufsstellen und bewerten die Platzierung der „Schwäbischen Zeitung“ im Sortiment, den Werbemittelausatz und die Gutscheineaktion. Im Uttenweiler Dorfladen war das etwa Ernst Peter Ritzel. Die Händler werden nach festen Kriterien und einem Punktesystem bewertet. Von den 400 Händlern erzielten knapp 100 mehr als 50 Punkte und erhielten eine Prämie. 17 Teilnehmer, darunter auch der Uttenweiler Dorfladen, erhielten sogar mit 66 Punkten die Höchstpunktzahl und durften einen Geldpreis in Empfang nehmen.



Alexander Wolf überreichte den Scheck an Inhaberin Gertrud Luibrand (rechts) und ihre Mitarbeiterin Charlotte Lamp.

FOTO: KLAUS WEISS